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大阪公立大学工業高等専門学校 校長 東　　健　司

　同窓会会員の皆様におかれましては、ますますご
健勝のこととお慶び申し上げます。また、本校の教育、
研究、地域貢献に日頃からご理解、ご協力を賜り厚
くお礼申し上げます。
　本校は、昨年 4 月より大阪公立大学工業高等専門
学校として、新大学工学系部局との更なる連携を深
め、次世代の高専教育の歩み『a new education strat-
egy of “Self-Study Beyond Classroom-Learning” 』を
基本方針として、学生の多様な価値観の育成、産業界
が求める多様な事象に流動・発展・主体的に対応でき
る学生本位の教育を全学的に開始しました。特に、高
専の伝統的強みを活かしたインターンシップを含む
PBL 体験型教育による次世代 DX 技術者育成の教育カ
リキュラムを、産業界と連携した「産学共育」で実施
する事を進めています。今年度、コロナ禍での行動制
限の緩和に伴い、産学連携推進会企業の海外工場への
海外インターンシップも１週間程度ではありますが、
再開しております。
　ロボコンは 4 年連続全国大会出場を果たし、各種
体育大会での優勝、高専女子学生有志チーム（ROSE）
の活躍など、本校生が大活躍しております。その詳
細は、本校のホームページ等をご参照ください。
　ご存知のように、本年度は本校の創立 60 周年に当
たります。また、本校は寝屋川キャンパスから中百
舌鳥キャンパスへ移転する予定（2027 年以降）です。
こうした経緯を鑑み、寝屋川キャンパスでの 60 年間
の高専活動の歴史的価値を継承し、更に発展するた

め、創起 60 周年記念事業として、本校の過去、現在、
未来を総括・展望するアーカイブ・ギャラリー事業
を進めています。高専祭期間中に、同窓会総会（11
月 4 日）、創立 60 周年記念式典（11 月 5 日）を開催
いたします。昨年 11 月には、高専カミングデーを開
催し、高専関係者や同窓生（約 50 名）が集いました。
また、中百舌鳥キャンパス移転後にも記念事業を開
催したいと考えています。
　本記念事業を実施するにあたり、皆様方には、高専
創立 60 年記念事業へのご参集と、ご支援・ご協力を
お願い申し上げます。引き続き、府大・高専基金「世
界に翔けつばさ基金」への記念事業支援をお願いし
ます。
　今後とも、時代・社会・産業ニーズに対応した世界
的視野でのグローバル化に対応できる DX 技術者の人
材育成教育を目指して頑張って参りますので、本校
に対する先輩諸氏の今後とも変わらぬ一層のご理解
とご支援・ご鞭撻を賜わりますようお願い申し上げ、
挨拶といたします。

校　長　挨　拶

創立60周年記念式典

　今年度の高専祭は卒業生の来場が制限な
しで可能となりました。
　高専祭当日 (11/4 土・5 日 ) は、校内へ
の自動車およびバイクの乗入れ
は禁止です。
　お越しの方は、公共交通機関
をご利用願います。

高専祭当日のお願い

２０２３年 11月 5日 ( 日 ) 午前 11 時

主催：大阪公立大学工業高等専門学校
共催：大阪公立大学工業高等専門学校同窓会

◆　式　次　第　◆
＊ 開　式
＊ 校歌斉唱
＊ 校長挨拶
＊ 学友会代表挨拶
＊ 来賓紹介
＊ ろぼっと倶楽部実演
＊「機巧神コウダイオー」
＊ 吹奏楽部記念演奏
＊ 同窓会長挨拶
＊ 閉　式
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　卒業生の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申

し上げます。

　一般科目系主任として 4 期目に入りました。引き

続きよろしくお願いいたします。以下、今年度の一

般科目系の様子をお伝えいたします。

　まず 4 月より松井悠香先生 ( 英語 )、松永博昭先生

( 物理 ) が講師として本校に新たに着任されました。

一方で 3 月末をもって西田先生 ( 化学 ) が定年によっ

て、また吉田先生 ( 国語 ) も本校を退職されました。

なお西田先生は引き続き特任教授として在籍くだ

さっていますので、一般科目系は国語 2 名、社会 2 名、

英語 5 名、数学 6 名、物理 2 名、化学 2 名、体育 2

名の計 21 名の教員で運営しています。なお本校を

定年退職された増木先生 ( 英語）、期限付講師をして

くださっていた若竹先生 ( 数学 ) には今年度も引き続

き非常勤講師としてご尽力いただいています。

　さて昨年度から始まったカリキュラムでは 2 年生

からのコース分けになっていますので、校務分掌と

大阪公立大学工業高等専門学校 
         同窓会  会 長

南　　　　治（Ｃ３）

　今年も夏は暑かった。去年よりもさらに暑かった。

同窓会員の皆様、お元気ですか。秋が待ちどうしい

ですよね。

　同窓会では、準会員として入会金を頂戴した 1 年、

2 年の学生諸氏にネーム入りボールペンをプレゼン

トします。学生諸氏には先輩一同のエールが聞こえ

ると思います。身近にご使用くだされば幸甚です。

　今年は、母校創立 60 周年。これを記念して「大

同窓会」と冠した大会を開催します。クラス幹事の

皆様　是非ご参集ください。ここにもまた記念ボー

ルペンを用意しております。実行委員会の皆々とと

もに、来校をお待ちします。

　土木工学科 4 期卒の木下孝樹君が大阪公立大学の

博士（工学）を取得しました。道路舗装の技術者で

あり業務に精通した彼は、インフラの維持管理に必

　一般科目系の近況 稗　田　吉　成主　任

同窓会員の皆様へ

要となる考案を研究し学者に認められたのが偉い。

古希を経てなお勉強に頑張ったのが偉い。同窓会長

で津田中の 1 年先輩の俺も感心した次第。だから

ではないが、5 年間よく頑張って衆に優れた学生の

数人に贈る同窓会賞を今年の総会に提案しようと思

う。

　やがて大阪公立大学の中百舌鳥キャンパスへの

移転が決まっている母校。寝屋川キャンパスとは

2026 年にさよなら。皆様、高専祭を機会に古巣を

お尋ねなさってはいか

がか。新型コロナウィ

ルスが 5 類に変わった

ので入校制限が緩和さ

れましたぞ。

して、コース配属前の 1 年生担任は佐藤・室谷・西

野・松井先生、2 年生担任は北野 (M)・坂井 (D)・梶

(E) 先生 ( 括弧内はコース略称 ) です。また松野先生

は昨年度専攻科 2 年生担任として修了生を送り出

し、今年度は改めて専攻科 1 年生担任です。担任以

外では、井上先生は学生担当副校長、中田先生は校

長補佐 ( 高専改革担当 )・地域連携テクノセンター長、

小川先生は図書館長、川村先生はグローバル化推進

室長、伏見先生は人権教育推進室長、鬼頭・楢崎両

先生は教務副主事、橋爪・谷野両先生は学生副主事、

川光先生は教務副主任、松永先生は学生副主任とし

てご活躍です。

　今年度はコロナ感染対策を考慮しながらも高専祭

は入場制限が無くすと聞いていますので、この機会

に学校や研究室を訪れていただければ嬉しく思いま

す。状況に応じてメール等でも近況などをお聞かせ

ください。今後ともご支援の程よろしくお願いいた

します。
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　卒業生の皆様には益々ご健勝にてご活躍のことと

存じます。機械システムコース主任の石川です。新

型感染症も５類へ移行し、本年度は各種学校行事も

ほぼ通常モードで実施されております。

　さて、機械システムコースの近況についてご報告

致します。3 学年（担任上村先生）は 24 名（女子

4 名）、4 学年（担任塚本先生）は 31 名（女子 6 名）、

5 学年（担任君家先生）は 32 名（女子 4 名）本コー

スに在籍しております。4 学年は 28 名が夏季イン

ターンシップに参加しました。今夏はオンラインに

よる実施はなく、すべて対面で実施されたことは学

生にとっても受入先の実務に近い体験ができたので

はないかと感じるとともに、このようなところでも

新型感染症流行前の日常に戻ったことを実感してお

ります。受入先によっては卒業生の皆様からのご指

導もあったようです。先輩方の活躍を直接見聞でき



　機械システムコースの近況 石　川　寿　敏主　任

ることは学生にはよい刺激となり励みになったこと

でしょう。昨今は海外インターンシップも夏季に実

施されており、今夏は久し振りの実施となりました

が、本コース学生の参加はありませんでした。その

代わりではありませんが、4 学年の１名は 9 月の一ヶ

月間メルボルンへ語学留学しました。なお、今年度

海外インターンシップ受入先の一つであるタイの企

業は機械工学科 OB（M33）の経営であることを紹

介致します。５学年は就職希望者の 25 名が決定し

ております。また、進学希望者の６名が決定してお

ります。進学先は本校専攻科３名、豊橋技術科学大

学３名です。

　卒業生の皆様には、なんらかの折りに学校・研究

室を訪ねて頂き、近況などお聞かせ頂けると幸いで

す。今後ともご支援の程よろしくお願い致します。

卒業生の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し

上げます。今年度より主任を担当しております里中と

申します。よろしくお願いいたします。以下、メカト

ロニクスコースの近況について報告いたします。

3 年生には 32 名が在籍し、担任は藪先生です。メ

カトロニクスコースとしては、いよいよ最後の学生と

なります。4 年生は府外からの編入生が 1 名加わり 25

名となりました。担任は安藤先生が 3 年生から持ち上

がりです。今はインターンシップも一段落し、高専祭

展示に向けて基礎研究でのモノづくりに力を入れ始め

ています。今年のテーマは「板前革命」です。今年は

3 年ぶりに高専祭の入場制限が解除されるので、どの

ような内容なのかは、ご来校いただける方は是非とも

その目で確かめてください。5 年生は 33 名が在籍し、

担任は西先生が 4 年生から持ち上がりです。今年度は

20 名が就職希望、13 名が進学希望です。早い段階で

進路が決定している学生もいる一方で、進路がなかな

か決まらず苦戦していた学生も若干名いました。

ちなみに西先生はこの 2023 年度をもって退職され

ます。まだ半年ほど在職されますが、これまでコース

里　中 直　樹主　任メカトロニクスコースの近況

にご貢献賜りましたことを深く感謝申し上げます。ま

た，今年度より新人の前田一成先生が着任されました。

現コースではメカトロニクスコースの所属となり、現

在メカトロニクス・機構学の講義や卒業研究等の学生

指導にご尽力いただいております。

コース学生が多く所属している高専ロボコンも 10/8

に近畿大会が行われ、今年も全国大会出場 (2019 年よ

り 5 年連続 ) が決まりました。全国大会での応援をお

願いいたします。

今後ともスタッフ一同で実践的な技術者の育成に邁

進してまいりますので、卒業生の皆様におかれまして

は、これまでと同様にご支援を賜りますようお願い申

し上げます。
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年生のインターンシップは、ようやく正常に迎える

ことができました。インターンシップの受け入れに

ご尽力いただきました関係者の皆様に厚く御礼申し

上げます。卒業生の皆様には本校在学生に対してこ

れまでと変わりないご支援を賜りますようよろしく

お願い申し上げます。今年度の高専祭は 11 月 4 日

5 日に行われます。同窓会は今年 60 周年を迎え、

ダンクソフト・バザールバザールにてオンラインで

の情報交換が行われて

います。詳しくは同窓

会のホームページをご

覧ください。

　卒業生の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申

し上げます。環境物質化学コース主任の東田です。

学生の状況等、環境物質化学コースの近況を申し伝

えさせていただきます。現在、カリキュラム改定の

過程で、先生方は旧コース（H カリ）と新コース（R

カリ）の両コースに在籍され授業や実験をご担当い

ただいております。詳細は本校ホームページを御覧

ください。 　本年度の A コースの学生数は、本科 3

年生 35 名（担任 : 久野准教授）・4 年生 36 名（担

任 : 平林准教授）・5 年生 18 名（担任 : 野田准教授）、

専攻科・ 2 年生 2 名です。ようやく新型コロナウィ

ルス感染症も５類となり、就職・進学活動ならびに

4 年生のインターンシップも概ね通常に戻りました。

5 年生も 9 月末時点で 9 名が内々定をいただいてい

ます。進学希望者は 9 月下旬時点で 9 名（うち専攻

科生が 2 名）が合格通知を受けております。また 4

環境物質化学コースの近況 東　田　　 卓 主　任

　卒業生の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申

し上げます。以下、電子情報コースの近況について

報告致します。

　コース再編によって、電子情報コースは 3 年生か

ら 5 年生までの 3 学年になっています。３年には

37 名（女子 1 名）が在籍し、担任は新妻先生です。

11 月５、６日開催予定の高専祭では学生が 5 名程

度のグループに分かれて作成したゲームを複数展示

予定です。４年は 3 名の編入生を迎え 38 名（女子

1 名）となり、重井先生が担任です。夏季インター

ンシップには 29 名の学生が参加しました。高専祭

では基礎研で製作している「どこでもイライラ棒」

等を展示予定です。青木先生が担任を務める５年に

は 33 名（女子 3 名）が在籍しています。８月末日

現在、進路につきましては就職 16 名、進学 17 名と

いう希望状況です。就職に関してはパナソニック、

京セラ、キヤノンメディカルシステムズ等の民間企

業様から内々定を頂戴しており、進学についても東

京大学、大阪公立大学や本校の専攻科などに合格し

主　任 梅　本　 敏　孝

ています。９月 28 日には卒業研究におけるこれま

での成果が中間報告会で発表されました。

　現在の電子情報コースは 9 名の教員で運営してい

ます。コース主任の梅本、上記３名の担任に加え、

前田先生は学生副主任、早川先生は教務担当副主事、

窪田先生は情報基盤センター長・情報セキュリティ

センター長、川上先生は学生担当副主事、新任の中

才先生は教務副主任として活躍しています。今後も

電子情報コースの学生が在籍する間は、スタッフが

一丸となり実験実習および研究の高度化に取り組む

中で、今後も実践的な技術者の育成に邁進してまい

りますので、卒業生の皆

様におかれましては、こ

れまでと同様に継続的な

ご支援を賜りますようお

願い申し上げます。
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　卒業生の皆様、ますますご活躍のこととお喜び申

し上げます。就職進学活動では先輩諸兄の格別のご

支援・ご厚情を賜り、厚く御礼申しあげます。さて、

グローバル化進展の影響でしょうか、今年度の 5 年

生は進学希望が多いのが特徴です。5 年生 30 名の

うち休学中などを除いて、4 名が民間企業（ゼネコ

ン、インフラ系、IT 系）に内定し、7 名が公務（大

阪府、京都府、大阪市）に合格、その内 1 名は大学

受験予定です。大学などには 16 名が合格（千葉大、

信州大学、東京都立大学、富山大学、大阪公立大（土

木系と建築系）、岡山大、徳島大学、熊本大学、専攻科）

し、残り１名受験中です。専攻科生は大阪市に合格

しました。教員の近況は、５年担任が北村先生、4

年担任が岩本先生、3 年担任が鰺坂先生、山野先生

は学生副主事と C（＝都市環境）コースの教務副主任、

大谷先生は C コースとエネルギー機械コースの学生

副主任、田村先生はエレクトロニクスコースの教務

副主任、白柳先生はエネルギー機械コースの教務副

都市環境コースの近況 新 　 納 　   格主　任

主任、新納が C コース主任です。また、技術職員と

して乾さん（土木 13 期、元寝屋川市役所）と油利

さん（元寝屋川市役所）がおられます。現 3 年生が

最後の C コースの学生で、残り 2 年余りで C コー

スはなくなります。今後の C コースは、R カリキュ

ラム（エネルギー機械、プロダクトデザイン、エレ

クトロニクスおよび知能情報）の応用専門分野を担

当することになります。2026 年以降には堺市にあ

る大阪公立大学なかもずキャンパスに移転し、これ

まで以上に大学との連携強化をはかることになって

います。今後とも皆様の一層のご支援をお願いいた

します。

修了生の皆様には、それぞれの分野にてご活躍の

ことと存じます。

2021 年度から専攻科長を仰せつかっており、昨

年度から引き続いて専攻科 2 年担任も兼任しており

ます杉浦（M18 期卒）です。専攻科 1 年担任は昨年

2 年担任であった数学科の松野先生が担当していま

す。本年度は、最後の専攻科生の入試選抜を行って

約 20 名の学生が来年 4 月に入学してきます。昨今

は、電気電子工学コースへの入学者が多くなってお

専 攻 科 の 近 況 杉　浦　公　彦専攻科２年担任

り、専攻科修了後には奈良先端科学技術大学大学院

への進学がトレンドになっております。さて，本年

度の 2 年生 18 名の進路は 9 月中旬時点で、7 名が

進学、11 名が就職として決まっており、就職の方

が進学よりも多くなりました。専攻科が廃止される

まで後 2 年半となり，段々寂しくなっていきますが、

最後の専攻科生が修了するまで全力で支援を行って

いきますので今後ともご支援をよろしくお願いいた

します。

　教職員の移動についてお知らせします。本年 3 月で、一般科目系：西田博一先生が退職され

ました。これまでの母校へのご貢献に感謝致します。また，４月より知能情報コース（電子情報

コース）4：中才恵太朗先生，知能情報コース（メカトロニクスコース）：前田一成先生、一般

科目系：松永博昭先生・松井悠香先生が着任されました。

母 校 情 報



同 窓 会 だ よ り（6）

■住所、その他の変更等につきましては、御手数ですが、　必ず学科（コース）、卒業（修了）期、氏名を明記し

　て同窓会事務局まで郵送でご連絡願います。　

■同窓会の活動費用は皆様の会費で賄われておりますが、財政が逼迫しています。会費（2,000 円／年）の納入

　をお願い致します。

　振込先は、

　　○郵便局の「払込取扱票」もしくは「ゆうちょ銀行 ATM」の場合：

  　　　ゆうちょ銀行（郵便局）　口座番号：00950-6-23456　  　

              　加入者名：大阪府立大学工業高等専門学校同窓会　　（※ 旧校名のままです）

　　　＊通信欄に学科と卒業期（あるいは卒業年度）をご記入願います。

　　○「他銀行 ATM」からの場合：

　　　　ゆうちょ銀行（金融機関コード 9900）

　　　　店番（店名）：099（〇九九店）　　口座番号：当座 0023456　
　※振込手数料につきましては、大変申し訳ありませんが、各自でご負担願います。

■同窓会用の各種印刷は、御幸印刷㈱（Tel. 06-6741-0130）に依頼しています。

　その他の業者とは一切取引はありませんので、ご注意願います。

■同窓会の事務は、母校に奉職している会員でやっております。なにしろ仕事の合間を見てのことですので、　

　不手際等もあると思いますが、ご理解のほどよろしくお願いします。意見等がありましたら母校の下記の者

　まで御連絡下さい。ご連絡の際は必ず学科（コース）、卒業（修了）期、氏名、　連絡方法（電話番号等）

　をお伝えください。　　

里　中　直　樹(M15)　難　波　邦　彦(M16)杉　浦　公　彦(M18)　石　川　寿　敏(M19) 金　田　忠　裕(E20)  

土　井　智　晴(M22）　勇　地　有　理（FM7） 安　藤　太　一（FM10）　前　田　一　成（FM12）  

同窓会事務局

（旧姓 尾久土）

同窓会事務局より ooooooooooo

日　　時　2023 年 11 月 4 日（土）　12 時 45 分から

場　　所　大阪公立大学高専　図書館 2F 視聴覚大ホール
　　　　　    　　　　　　・ZOOM によるリモート参加も可能です

　　　　　　　（ミーティング ID・パスコードは郵送の同窓会案内はがきをご参照下さい）

総会次第　１．会長あいさつ

　　　　　２．校長先生よりごあいさつ

　　　　　３．議案

　　　　　　3.1　2023 年度　経過報告および決算報告

　　　　　　3.2　2023 年度　会計監査報告

　　　　　　3.3　2024 年度　活動計画（案）および予算（案）

　　　　　　3.4　その他
　　　　　　　　　　　　

同窓会総会のご案内 2023 年度
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2023(R5) 年度 決算報告 (案 )

ア．収　入　の　部

ウ．繰  越  額

項　　目

前年度繰越金

入会金 (2022 年度卒業）

入会金 (2022 年度入学）

会 費

受 取 利 息

繰越額（予備費）

合　　計

備　考

増減額

イ．支　出　の　部

項　　目

総 会 経 費

総 会 案 内 経 費

創造性等育成基金寄付

事 務 費

会員交流 SNS 費用

周年記念事業費

振 込 等 手 数 料

周年記念積立金

予備費（入会記念品）

残 額

備　考

合　　計

予 算 額

2023 年度期首 2023 年度期末

\3,362,276

\815,000

\805,000

\567,000

\31

\3,649,156

 \5,549,307

予 算 額

\10,000

\600,000

\300,000

 \20,000

\165,000

\500,000

\2000

\0

\3,952,307

 \5,549,307

決 算 額

\3,649,156

\790,000

\805,000

\601,000

\31

\3,977,328

 \5,845,187

 \328,172

決 算 額

\5,310

\609,954

\300,000

\0

\165,000

\150,000

\715

\350,000

\286,880

 \5,845,187

本科卒業生数 157名分
専攻科修了生 1名　合計 158名

本科 161名分

2023年 300.5口分 (70口増）

定期 9円、普通 22円

現地開催（ただし、お茶のみ配布）

郵送費6545通、印刷代

ロボコン補助（22全国 /23 地区）

\3,977,328

同窓会会員の個人情報の取り扱いについて

　大阪公立大学高専同窓会は会員のみなさんの個人情報を保護し、個人の利益を侵害することのないよ

う、必要な措置を講じます。個人情報の収集に当たっては、

　(1) 正当かつ必要な範囲内で行います。

　(2) 適正かつ公正な手段により行います。

個人情報の利用または提供に際しては、

　(1) 本同窓会の目的 (会則第２条 )の範囲内で行います。

　(2) 会員個人の権利利益に配慮して行います。

個人情報の管理は

　(1) 必要な範囲内で正確かつ最新の管理に努めます。

　(2) 漏えい、滅失、損傷の防止に努めます。

登録料55,000円、年間使用料 110,000円

60周年記念事業共催費

周年記念事業費の残金

入会記念品 ボールペン（326本 /2年度分）

次年度繰越金



同 窓 会 だ よ り（8）

高専創立 60 周年記念事業説明会のご案内

大阪公立大学（大阪府立、大阪府立大学）工業高等専門学校同窓会

拝啓、時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

　今年は、私どもの母校、大阪公立大学（大阪府立、大阪府立大学）工業高等専門

学校は、創立 60 周年を迎える年ではありますが、2027 年度には、大阪公立大学 

なかもずキャンパスへと校舎が移転することが決まっています。そこで、同窓会で

は、前回の総会にて 60 周年事業記念実行委員会を立ち上げ、議論を重ね、母校の

持続的な発展を支援するための計画を立案しました。この計画を多くの卒業生にお

知らせするため記念事業説明会を開催することとしました。ひとりでも多くの卒業

生にお集まりいただき、今後も母校を支援するための活動について共に議論したい

と思っています。お忙しいとは存じますが、是非、皆様のご参集を心よりお待ちし

ております。

会　長　　 南 　　治（C3 期）

記

日　時　 2023 年 11 月 4 日（土） 12 時〜 12 時 40 分（受付開始：11 時 30 分）

場　所　 大阪公立大学工業高等専門学校 図書館 2 階 視聴覚ホール

内　容　１）移転計画および移転先のなかもずキャンパスの紹介

　　　　２）今後 10 年間の移転に向けた計画の説明とそのための寄付の募集

　　　　３）新たに立ち上げた同窓会専用 SNS サイトの紹介

　この説明会では創立 70 周年に向けた今後 10 年の記念事業プランを説明

いたします。会場にて記念ボールペン (4 色 +1) を配布 ( 先着 200 本 ) します。

　また、記念事業の一環として、同窓生間のネットワークづくりの一助や親

睦を深める目的として、この度「SNS システム」を立ち上げました。皆様の

会員登録およびご活用をお願いいたします。

ダンクソフト・バザールバザール　大阪公立大学高専同窓会

登録 URL：　https://dbb.bazaarbazaar.org/Org/119/Registration
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2022 年度　同窓会総会議事録

1　会長挨拶

　　南会長より挨拶があった。

2　校長先生よりご挨拶

　　東校長先生より挨拶があった。

3　議案

3.1　2022 年度　経過報告および決算報告

3.2　2022 年度　会計監査報告

　　以下の質問が出たが、承認された

　　Q: 総会案内経費に関わり案内のハガキは何通ほど発送したのか

　　→概ね会員数の 6 割程度発送している

　　Q:「創造性等育成基金寄付」と項目に記されているが、後援会の「創造性育成基金」

　　　と関係があるのか

　　→同窓会の予算から支出しているものなので、創造性等育成支援金と理解いただけば

　　　幸いである

3.3　2023 年度　活動計画（案）および予算（案）

　　以下の質問、意見が出たが、承認された

　　意見：項目「創造性等育成基金寄付」の名称は改めるべき

　　→検討したい

　　Q: 入会金を入学時に徴収することにした理由は？

　　→昨年度総会にて承認して頂いたが、経緯は次のようなことである

　　　2 年前の卒業予定者から 3 名ほどの入会辞退者がでた。それを機会に他高専大学　

　　　の同窓会入会について調査したところ入学時に徴収しているところが多く、それを

　　　踏まえてこの時期とした次第である。在校生は準会員となる。

　　意見：予備費の額が大きいので、現役学生への活用（特定コースに偏らない活用法が

　　　よい）を検討してはどうか

　　Q:60 周年記念事業費の予算額の根拠は、また SNS の活用方法は

　　　→前回 50 周年時の事業で黒字となった額に基づいている、SNS は卒業生だけでな

　　　　く現役生も含めた情報交換の場となる活用を考えている

日　　時：2022 年 11 月 6 日（日）　13 時 30 分〜 15 時 00 分

場　　所：大阪公立大学高専 管理棟 3F 会議室Ⅰ  ZOOM リモート併行開催

会場出席者数：同窓会長含め 18 名（同窓会事務局員、学校関係者を除く）

進　　行：里　中　　　　記　　録：石　川
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　　Q: バザールバザール（SNS）の活用法として、会費の徴収はできないのか

　　　→会員全員が完全登録できれば、電子メールベースによる請求や領収書の発行は可　　

　　　能である

3.4　入会金等引落のスケジュール変更

3.5　校名変更に伴う会則改定

　　以下の意見が出されたが、了承された

　　意見：校名は LINE の方も要変更

　　意見：会則の施行年月日も和暦ではなく西暦に変更されてはどうか

　　意見：今回の会則改定の施行年月日は 4月 1日ではなく、本日 11月 6日が正しいのでは

3.6　同窓会員交流 SNS の開設

　　了承された

3.7　創立 60 周年記念事業
　　中田実行委員長挨拶、難波準備委員会委員長挨拶があった

　　事務局（土井）：実行委員は募集中につき、応募方よろしく

　　Q: 祝賀会（パーティ）は実施しないのか

　　→これから検討となる。校内では飲食不可のため開催できない。

　　意見：祝賀会実施の場合は、学校主催記念事業と同日とするのがよい

　　意見：記念事業は出席者多数とするには日曜日開催ではなく土曜日開催がよい

　　意見：「高専祭期間内」としていることもよく考えた方が良い。高専祭が予定通り開催さ

　　　　れなかった場合のことを考えるとこの附帯事項が足かせにならないか。

　　意見：記念事業の開催日時については、実行委員会を早急に立ち上げ、実行委員会にて議

　　　　論した方がよい

　　記念事業の開催日時については実行委員長に一任することにしてはと提案があった。

　　→提案を議案として取り上げ、決を採り承認された。

3.8　その他
　　意見：報告事項、審議事項等を振り分けて処理されたい

　　Q: 入学時に入会せず、卒業後に入会する場合、入会金はどうなる？

　　→入会金は必要

　　意見：そうであれば、会則に入会金についてそのことを示しておくのがよいのでは

　　意見：中途退学者の件も含め、内規として定めておけばよいのでは

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上
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